Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 84162388
Prix 499 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une petite résidence au calme absolu profitant d'un parc, a 10 minutes a pied
de la rue d'Antibes, lumineux 3 pieces de 60,29 m2 loi carrez en dernier étage
profitant d'une superbe vue dégagée verdure jusqu'a la mer.Cet appartement
traversant sud/nord se compose d'une entrée, une cuisine équipée ouvrant sur un
balcon, un séjour donnant sur une terrasse de 13 m2 sans aucun vis a vis, deux
chambres dont une sortant également sur la terrasse, une salle de douches et des
toilettes indépendants.Vendu avec un parking privatif extérieur et une cave.Parking

collectif sécurisé pour une 2éme ...

In a small residence in absolute calm enjoying a park, 10 minutes walk from the rue
d'Antibes, bright 3 rooms of 60,29 m2 loi carrez on the top floor enjoying a superb
view of open greenery to the sea.This south/ north crossing apartment consists of
an entrance, a kitchen opening onto a balcony, a living room overlooking a terrace
of 13 m2 without any opposite, two bedrooms one also exiting on the terrace, a
shower room and independent toilets.Sold with a private outdoor parking and a
cellar.Secure collective parking.The tranquility 5 minutes walk from all

amenities.Agency fees of 6% at the ...

REICHERTS IMMOBILIER
42 |ISOLA BELLA - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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